

Agencias de Naciones Unidas rechazan asesinato de lideresa de Buenaventura

La Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos (OACNUDH), el Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR), el Programa Mundial de Alimentos (PMA) y la Oficina para la Coordinación de Asuntos Humanitarios (OCHA) rechazan el asesinato de la lideresa Martha Cecilia Obando ocurrido el domingo 29 de junio, en el municipio de Buenaventura, Valle del Cauca.

La señora Obando, de 45 años, murió como consecuencia de tres disparos, a las 7:45 de la noche, en la calle principal del Barrio San Francisco. Este crimen fue perpetrado después de una serie de amenazas contra líderes de la población desplazada del Valle del Cauca. Recientemente, también fue asesinado el líder de población desplazada Julio César Molina, en el municipio de Ansermanuevo, Valle del Cauca.

La señora Obando era la actual presidenta de la Asociación de Mujeres Desplazadas del Barrio San Francisco (ASODEFRAN); líder de los Programas Familias en Acción y Mujeres Ahorradoras; e integrante del Comité Organizativo del Barrio San Francisco, del Comité de Veeduría y la Red Local Madres por la Vida. También trabajó y participó en varios programas del Sistema de Naciones Unidas en la región.

Las Agencias y Oficinas de las Naciones Unidas que emiten este comunicado, confían en que las autoridades nacionales lograrán identificar, judicializar y sancionar ejemplarmente a los autores de este homicidio, y expresan sus sentimientos de condolencia y solidaridad a la familia de la señora Obando, a los miembros de la Asociación de Mujeres Desplazadas del Barrio San Francisco, y a todos los afectados por este hecho.

<https://hchr.hrev.org/wp-content/uploads/2008/07/cp0815.pdf>

[Descargar documento](#)